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台風２１号の接近に伴い、創立１３５年を迎えた本校の第６７回

喜屋武幼稚園・喜屋武小学校の大運動会が、１０月４日（日）に延

期となりました。保護者の皆様には、ご理解とご協力を頂きました。

さて、今年度の大運動会テ－マ「さあ進め みさきっ子 心を一

つに 勝利をつかめ」のもと、全園児・児童が小さな体全身で「か

けっこ」や「リレ－」「各学年演技」等を全力を尽くし披露いたし

ます。特に、母校愛に満ちた全児童による「校歌ダンス」や高学年

による「エイサ－」等は華麗な動きと集団の美を表現します。また、

各学年による創作リズムは、曲にのってリズミカルな動きと愛らし

い踊りを見せてくれます。

なお、本大運動会は、「わった－運動会」です。そのため保護者

・地域の皆様が参加できる種目も多数あります。ぜひ、全幼児・児

童への激励を込め積極的なご参加をお願いいたします。以下、プロ

グラムです。

９月２７日（日）に予定されていた

大運動会は、台風２１号の接近により

ギリギリまで検討しましたが、最終的

には安全面を第一として１０月４日に

延期しました。その事に伴い、子ども

たちの２日間の弁当づくりや仕事の変

更等に何かと気遣いがあったこととご

察しいたします。ご理解・ご協力あり

がとうございます。

なお、今週の日曜日は好天に恵まれ

参加者全員が、走り・踊り、楽しい日

を過ごしましょう。全幼児・児童の皆

さんも全力を尽くします。ご期待くだ

さい。

☆☆☆ プ ロ グ ラ ム ☆☆☆

校内代表決まる
回 種目 演 技 名 学 年 ○低学年 ちばゆいと（１年）さん

１ 体操 準備体操 全児童 9:30 ○高学年 北谷朋輝

２ 走 かけっこ １ ･２年 9:45 （６年）

３ リズム 親子ゆうえんち 幼稚園 9:55 県ＰＴＡ主催による童話

団技 親子大玉ころがし 幼稚園 10:05 お 話大会（校内発表会）が

５ リズム 笑顔でレッツダンス！ ３ ･４年 10:20 ９ 月９日（水）本校体育館

６ 団技 ５ ･６年 10:40 に て行われました。その日

７ リズム 青い海・白い波 玉入れ １ ･２年 10:50 は 保護者授業参観とあって

８ 走 かけっこ・表彰 幼稚園 11:05 多 くの保護者の見守るなか１１人の発表者が思い

９ 走 支部対抗ふれあいリレー 代表児・保 11:15 の まま堂々と発表しました。結果、甲乙付けがた

10 団 技 グランドゴルフリレー 来賓・老 11:30 い 発表でしたが、低学年の部で１年生ちばゆいと

11 団 技 盆踊り・綱引き 全員 11:45 さ んと６年生の北谷朋輝さんが本校の代表として

12 団 技 応援合戦・綱引き 全児童 12:00 １ １月５日南部（糸満市）の予選会に出場するこ

昼食（ 12:15～ 13:15） とになりました。（発表内容は裏面をご覧くださ

13 団技 喜屋武エイサー ５・６年 13:20 い ）昨年度は、千葉涼平（５年）さんが市・地区

14 走 ＯＢリレー（障害物） ０Ｂ 13:40 予 選大会に選ばれ県大会で優秀な成績を収めまし

15 走 ハーエースーブ ３年～６年 13:50 た 。学校代表として、ちばゆいとさんと北谷朋輝

16 体操 整理体操 全児童 14:05 さ んが今年度も頑張ってくれることでしょう。皆

さんの応援よろしくお願いします。なお、低学年

の部の会場が潮平小学校で、高学年が本校で行わ

れます。校内で発表された児童は以下の通りで

す。 ＜高学年の部＞

１００Ｍ２位 仲西李羽（５年）さん ＜低学年の部＞ １千葉涼平さん

走り高飛び２位 島元浩志（６年）さん １たいられもんさん ２千葉悠平さん

糸満市小学校陸上競技大会が９月１２日（土）、西崎陸 ２ちばゆいとさん ３仲門花優音さん

上競技場で行われ、本校からは、５年女子１００Ｍで仲西 ３しもちひろさん ４北谷晃人さん

李羽さんが２位、６年走り高飛び男子で島元浩志さんが２ ４やぎりょうさん ５玉那覇翼さん

位入賞しました。おめでとうございます。なお、地区大会 ５大小堀柚希さん ６北谷朋輝さん

は、１０月１６日（金）に行われる予定です。 以上１１名

時 刻
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校内童話お話大会

沖縄米軍基地は必要か

北谷朋輝 （ ６ 年 ）

、 文教大学准教授石井勉先生をお

「ここが米軍基地か－。広いな－。」 招きし、校内研修会が９月１０日

私は、何度か嘉手納や普天間基地を見に行ったこと （木）に行われました。石井先生

があります。また、嘉数高台公園にある高台に登って普 自ら四年生の算数の授業（単元名

天間基地の位置や大きさを改めて実感しました。沖縄に ：大きな数）を展開し児童の思考

こんな大きい基地がたくさんあると言うことにびっくり 力を引き出す授業でした。リズム

しました。 ある先生の質問に緊張しがち。し

私は、米軍基地はいらない、必要ないと思いました。 っかり瞳を輝かせながら真剣な面持 ＜石井准教授＞

理由は二つあります。 ちで学習に取り組んでいました。学級の児童からは、

一つ目は、米軍基地があることで迷惑になったり、最 「こんな授業を受けてみたい」と楽しかったようすを

悪の場合、命をうばわれる事があるからです。例えば、 話していました。 授業後は、示範授業を通して本校教

１９５９年の宮森小学校で起きた米軍の飛行機のついら 師へのアドバイスや本校のいくつもの課題に対して指

く事故ではたくさんの人の命がうばわれました。２００ 導助言を受けました。次回の来校は１月の予定です。

４年の沖縄国際大学での米軍ヘリついらくでも死者はで

ませんでしたが、たくさんの人にめいわくがかかりまし

た。このようについらくして迷惑がかかったり、死者が

出たりするので米軍基地はいらないと思いました。

二つ目は、米軍基地があることで、きょうふにおびえ

ながら生活をしているからです。例えば、普天間基地は

住宅街のど真ん中にたっています。いつ飛行機がついら

くしてくるかわからないきょうふに大きな不安を感じて

いるからです。最近イオンライカムが建ちましたよね。

ここは米軍の土地を返かんした跡地です。このように米

軍基地は、だんだん減っていると思います。米軍基地が

なくなったら沖縄県民のきょうふも消えて、安全で住み

やすい沖縄になると思います。反対にアメリカ軍はなど

で役に立つと思う人もいるかもしれないけど、命どぅ宝

です。日本は戦争はしません。これ以上米軍基地がある

ことで命をうばわれる沖縄県民がいてはいけません。

私はこの海がきれいな沖縄が大好きです。だからこそ

一人一人協力しあって米軍基地をすべて返かんさせるこ

とが沖縄のかかげる一つの目標ではないかと考えていま

す。今、美しい辺野古の海に、新たな基地が造られよう

としています。私は、どうして多くの米軍基地を抱える

沖縄にまた基地を造るのかとても疑問に思います。みな

さんはどう思いますか。いつか米軍基地に悩まされな

い、安全で楽しく暮らせる沖縄になることを私は願って

います。

日 曜日 行事予定

１ 木 読書月間開始

４ 日 大運動会

５ 月 運動会代休

６ 火 人権の日（いのち）校内研修会

創立１３５周年の節目である今年度は、各学級で、創立 ７ 水 校長講話

当時のようすや校歌・逍遙歌等について担任の先生から ９ 金 校内研修会

お話をしました。また、創立記念ふれあい清掃と称して １０ 土 喜屋武保・幼運動会

「みさきっ子タイム」の時間に全校児童で石碑周辺、正 １２ 月 体育の日

門周辺等を丁寧に清掃しました。 １４ 水 授業参観

本校は明治１３年に誕生した本島内では最も古い学校 １６ 金 地区陸上競技大会

であり数千名の卒業者がおります。私たちは、長い歴史 １９ 月 オ－ケストラ（ワ－クショップ）

と伝統を誇りに自信と勇気を持って歩みたいものです。 ２３ 金 職員会議

２７ 火 ＮＨＫ放送局訪問（５年生）

２９ 木 ６年生修学旅行（～３０日）

子ど もが育つ魔法の言葉よ り
ドロシ－・ロ－・ノルト著

レイチャル・ハリス

「厳しく叱るよりも、子どもを励ますほうがいい」

子どもが何か悪いことをしたとき－物を盗んだり、

嘘をついたり、人をだましたりした時、－ふつう、私

たち親は、まず怒り、そして、子どもを悪いと決めつ

けてしまいがちです。しかし、その前に、子ども側の

の話も聞いてほしいのです。子どもは、自分が悪いこ

とをしたとは知らなかったのかもしれないからです。

それを悪いことだと教えるのが親の役目なのです。ま

ず、どうしてそんなことになってしまったのか、子ど

もの話をよく聞きましょう。そして、その後で、どう

すべきであったのか、それを教えるのです。子どもを

悪いと決めつけ、頭ごなしに叱るのは決してよいこと

ではありません。・・・・・中略

子どもを責めて必要以上に罪悪感を植えつけるより

も、ずっと効果的なのは言うまでもありません。子ど

もは、自分で考え出したことにはやる気をみせるもの

ですから。


